



chapeau!

Tête à chapeaux Pourquoi se laisser abattre par les frimas de novembre? Restons sous les palmes de fibres de bananier de la modiste Ariane Delabays. Toutefois, si votre noble tête réclame avec insistance un abri plus enveloppant et chaud, elle se fera un plaisir d'habiller votre minois avec des matières douces et confortables. Cette ex-technicienne en radiologie a fait prendre corps à ses rêves lors d'un séjour aux Etats-Unis, où elle s'est formée dans le design et la confection de chapeaux. Elle collabore depuis avec de nombreux partenaires et a créé aussi pour le Bèjart Ballet Lausanne, relevant le défi du chapeau scénique, donc grand, mais qui ne gêne pas les mouvements et ne tombe pas! Installée depuis quelques mois au numéro 1 de la place du Tunnel à Lausanne, elle comble une clientèle privée en répondant aux désirs particuliers de chacun.

Chapeaux en Tête, 1 place du Tunnel, 1005 Lausanne